



# Fitch Ratings y S&P continuarán evaluando el desempeño económico de México

ECONOMÍA 25 OCT, 2019

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Luego de que el gobierno de México analizará reducir los contratos de calificadoras, anunció la renovación con las firmas de Fitch Ratings y S&P y continuarán evaluando el desempeño económico hasta 2022.

De acuerdo con una tarjeta informativa distribuida por la Presidencia de la República, ambas empresas cobrarán al Gobierno de México 300 mil dólares por su trabajo en los periodos 2019-2020 y 2020-2021, en tanto que para 2021-2022 el pago se elevará a 310 mil dólares.

En el caso de Fitch el contrato se renovó el 23 de octubre; en tanto que con S&P se cerrará el contrato este viernes.

El contrato con la firma calificadora Moody's se renovó el 15 de mayo de 2018 por periodos y pagos similares que con Fitch y S&P.

**¿Qué significa la calificación que otorga Moody's, Fitch Ratings y S&P?**

Las firmas operan y dan servicios sobre análisis, evaluación y determinación de la calidad crediticia del Gobierno de México.

Su función es informar al mercado sobre los riesgos reales que enfrentan los inversionistas al adquirir deuda mexicana.

Las calificaciones, sin embargo, no son recomendaciones de compra o venta.

En su rueda de prensa, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que la renovación de los contratos con las firmas es para demostrar que no se castiga ni se toman represalias en contra de calificadoras pese a que no se esté de acuerdo con sus estimaciones, pues sería un mal mensaje para los mercados financieros.

**¿Cómo miden el riesgo económico las calificadoras?**

*Lo que sí debe de quedar muy claro es que nosotros respetamos todas las recomendaciones, criterios, calificaciones, decisiones que toman organismos financieros, y sobre todo las decisiones que toma el Banco de México, que tiene autonomía y nosotros respetamos esa autonomía, esa independencia", sentenció el presidente.*

A lo largo de su administración, el presidente ha descalificado constantemente las estimaciones hechas por las calificadoras y ha insistido en que durante los anteriores gobiernos no tomaron en cuenta el nivel de corrupción que se vivía en el Gobierno de México.

VIDEO: <https://youtu.be/lArypuJocM>